

## REVUE DES JOURNAUX

---

### THÉRAPEUTIQUE.

---

**Le suc testiculaire ; ses effets d'après Brown-Séquard.**—Dans une nouvelle communication qu'il vient de faire à l'Académie des sciences de Paris, notre vieux savant relate les heureux résultats obtenus par les injections de suc testiculaire dans le traitement de la tuberculose et de l'ataxie locomotrice.

Après un traitement plus ou moins prolongé, on voit, chez les tuberculeux, disparaître la fièvre et les sueurs nocturnes, la toux cesser, les forces, ainsi que le poids du corps, augmenter d'une façon sensible. Ces faits ont été constatés, à Paris, sur un certain nombre de malades, dans les services de MM. Hénocque et Dumontpallier, et à l'hôpital de Lille, par M. le professeur Lemoine.

Ces améliorations se sont-elles maintenues ? M. Brown-Séquard n'ose l'affirmer, car en quittant l'hôpital, les malades se croyant guéris ont cessé tout traitement et n'ont pas reparu. La même médication se serait révélée tout aussi efficace dans quelques cas d'ataxie locomotrice. M. Brown-Séquard cite le fait d'un militaire, maître d'armes dans un régiment, et ataxique avéré puisqu'il a été réformé du service pour cette affection, qui a été guéri radicalement après un court traitement. Aujourd'hui cet homme donne des leçons d'armes et peut soutenir une vingtaine d'assauts par jour.

En résumé, le suc testiculaire, injecté chez les vieillards affaiblis, rend les forces dans une proportion durable et définitive. Dans certains états morbides, la tuberculose, l'anémie, les paralysies, l'ataxie locomotrice, il relève l'état général et aide puissamment à la résistance et à la convalescence.

Pour démontrer les vertus de son liquide régénérateur, qu'il expérimente quotidiennement sur lui-même, M. Brown-Séquard, âgé aujourd'hui de soixante-quinze ans, comprime de la main un petit dynamomètre à ressort, et l'instrument accuse aussitôt une force musculaire de 45 kilogrammes, alors que des hommes forts, vigoureux, ne réussissent ordinairement à imprimer à cet instrument qu'une pesée de 40 à 41 kilogrammes.—*Scapet.*

**Emploi de l'arsénite de cuivre dans l'anémie.**—D'après le Dr HARE, l'arsénite de cuivre a une action favorable dans le traitement de l'anémie essentielle, non symptomatique des lésions